

de la misma, a Secretario de la Administración de Justicia de la quinta categoría, rama de Tribunales, en vacante económica producida por promoción de don Joaquín Zejalvo de la Riba, y dotada con el haber anual de 35.160 pesetas, más las gratificaciones que legalmente le correspondan, a don Andrés Cremades Cerdán, Vicesecretario de la Audiencia Provincial de Badajoz, nombrándolo para desempeñar la plaza de que queda hecho mérito, por ser el concursante que, reuniendo las condiciones legales, ostenta derecho preferente para servirla.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 6 de abril de 1963.—El Director general, Vicente González.

Sr. Jefe de la Sección segunda de esta Dirección General.

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se nombra Secretario del Juzgado Comarcal de Durango (Vizcaya) a don Vicente García García

Con esta fecha y de conformidad con lo establecido en el artículo 29 del Decreto orgánico del Secretariado de la Justicia Municipal de 16 de diciembre de 1955, se acuerda nombrar para el desempeño de la Secretaría del Juzgado Comarcal de Durango (Vizcaya) a don Vicente García García, Secretario de tercera categoría de la Justicia Municipal, en la actualidad en situación de excedencia forzosa por supresión del Juzgado Comarcal que servía.

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 6 de abril de 1963.—El Director general, Vicente González.

Sr. Subdirector general de la Justicia Municipal.

MINISTERIO DE HACIENDA

ORDEN de 28 de marzo de 1963 por la que se nombra Secretario general en comisión del Tribunal de Cuentas a don Gonzalo Martínez Armero.

Excmo. Sr.: Vista la propuesta formulada por V. E., cumpliendo acuerdo del Pleno de ese Tribunal y en uso de las atribuciones conferidas en el apartado d) de la norma primera de la Orden circular de la Presidencia del Gobierno de fecha 5 de octubre de 1957, he tenido a bien nombrar Secretario general en comisión de ese Organismo, con el sueldo anual de 48.000 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias, a don Gonzalo Martínez Armero.

La efectividad de este nombramiento será la del día en que el interesado tome posesión de su destino.

Lo digo a V. E. para su conocimiento, el del interesado y demás efectos.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 28 de marzo de 1963.

NAVARRO

Excmo. Sr. Presidente del Tribunal de Cuentas.

ORDEN de 28 de marzo de 1963 por la que se proveen en el Cuerpo de Contadores del Tribunal de Cuentas plazas vacantes con los opositores aprobados, según convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 28 de diciembre de 1961.

Excmo. Sr.: Vista la propuesta formulada por V. E., cumpliendo acuerdo del Pleno de ese Tribunal para la provisión en el Cuerpo de Contadores de plazas vacantes con los opositores aprobados y en uso de las atribuciones conferidas en el apartado a) de la norma primera de la Orden circular de la Presidencia del Gobierno de 5 de octubre de 1957, he tenido a bien nombrar:

Para el cargo de Contador-Jefe de Negociado de tercera clase, con el sueldo anual de 15.720 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias, a:

Don Moisés García García, opositor aprobado con el número 1.

Don Leonardo Alfaro Ferrer, opositor aprobado con el núm. 2.

Don Juan Cano Capdevila, opositor aprobado con el número 3.

Don Ramón Carriedo Martínez, opositor aprobado con el núm. 4.

Doña María del Carmen Montejo Sastre, opositora aprobada con el número 5.

Don José Blas de Tapia Arroyo, opositor aprobado con el número 6.

Don Carlos Camino Martínez, opositor aprobado con el número 7. y

Don Luis Lozano Pérez, opositor aprobado con el número 8.

Para el cargo de Oficial primero, con el sueldo de 13.320 pesetas anuales, más dos mensualidades extraordinarias, a:

Doña Asunción Rodríguez Portillo, opositora aprobada con el número 9.

Doña María Concepción García Álvarez, opositora aprobada con el número 10.

Doña María del Pilar Ibáñez Martínez, opositora aprobada con el número 11.

Don Manuel Moyano Ruiz, opositor aprobado con el número 12.

Doña María del Carmen Moreno Martín, opositora aprobada con el número 13.

Doña María de la Concepción Pradel Sacristán, opositora aprobada con el número 14.

Doña María Asunción de los Ríos Sainz de la Maza, opositora aprobada con el número 15.

Doña Emma Marta Navarro Padilla, opositora aprobada con el número 16.

Doña María Guadalupe Sánchez Merino, opositora aprobada con el número 17.

Doña María Rosa Salvador Ruiz, opositora aprobada con el número 18.

Doña María del Carmen Barona Fernández, opositora aprobada con el número 19.

Don Guillermo Rueda Orihuela, opositor aprobado con el número 20.

Don Francisco Calderón Laborde, opositor aprobado con el número 21.

Don Julio Antonio Otero Pérez, opositor aprobado con el número 22.

Doña Ana Cruz Jiménez, opositora aprobada con el número 23.

Doña María Dolores Tejero de la Vega, opositora aprobada con el número 24 y

Doña María del Carmen Torres Rodríguez, opositora aprobada con el número 25.

Los nombramientos de los opositores aprobados tendrán la efectividad del día de su toma de posesión.

Lo que comunico a V. E. para su conocimiento, el de los interesados y demás efectos.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 28 de marzo de 1963.—P. D., Juan Sánchez-Cortés.

Excmo. Sr. Presidente del Tribunal de Cuentas.

RESOLUCION de la Subsecretaria de Hacienda por la que se jubila a don Vicente Alcalá Martín, Jefe superior de Administración del Cuerpo General de Administración de la Hacienda Pública.

Ilmo. Sr.: En uso de las atribuciones que me están conferidas en el apartado c) de la norma segunda de la Orden circular de la Presidencia del Gobierno de 5 de octubre de 1957, he tenido a bien declarar jubilado, con el haber que por clasificación le correspondía, a don Vicente Alcalá Martín, Jefe superior de Administración del Cuerpo General de Administración de la Hacienda Pública, con destino en ese Centro directivo, debiendo causar baja en el servicio activo con los efectos del día 17 del mes actual, fecha en que cumple la edad reglamentaria.

Lo digo a V. I. para su conocimiento, el del interesado y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 8 de abril de 1963.—El Subsecretario de Hacienda, P. D., F. Benzo.

Ilmo. Sr. Director general de Impuestos sobre la Renta,